

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Metode Penelitian

Dalam menganalisis data, penulis menggunakan metode deskriptif yaitu menganalisis data dengan cara mengumpulkan data untuk menjelaskan situasi dan kondisi yang dijumpai dalam penelitian dilapangan, serta dibandingkan dengan teori yang telah penulis dapatkan kemudian diambil suatu kesimpulan yang merupakan pemecahan masalah yang dihadapi.

B. Lokasi Objek Penelitian

Objek penelitian ini yaitu Kampung Buana Makmur Kecamatan Dayun Kabupaten Siak Sri Indrapura. Dengan alasan ingin mengetahui seberapa besar transparansi penerapan akuntansi pada pemerintahan desa Kampung Buana Makmur Kecamatan Dayun Kabupaten Siak Sri Indrapura.

C. Jenis dan Sumber Data

Data yang digunakan dalam penelitian ini, yaitu :

1. Data Primer

Menurut Anwar Sanusi (2011:104), data primer adalah data yang pertama kali dicatat dan dikumpulkan oleh peneliti. Dalam penelitian ini, data primer yang dimaksud adalah hasil wawancara secara langsung kepada pihak-

pihak yang terkait dengan penerapan akuntansi pada pemerintahan desa Kampung Buana Makmur Kecamatan Dayun Kabupaten Siak Sri Indrapura.

2. Data Sekunder

Menurut Indriantoro dan Supomo (1999) dalam Dwi Febri dan Taufik Kurrohman (2014:483), data sekunder merupakan data penelitian yang diperoleh peneliti secara tidak langsung melalui media perantara atau diperoleh dan dicatat oleh pihak lain. Dalam penelitian ini, juga menggunakan data sekunder sebagai data tambahan yang berupa data-data mengenai laporan keuangan Kampung Buana Makmur, beberapa dokumen terkait dengan perencanaan dan pengelolaan keuangan desa di Kampung Buana Makmur Kecamatan Dayun Kabupaten Siak Sri Indrapura. Data-data ini bersumber dari bendahara desa yang sangat berperan penting dalam mengatur dan mengurus keuangan desa.

D. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian menggunakan tiga teknik, yaitu :

1. Wawancara

Menurut Anwar Sanusi (2011:105), wawancara merupakan teknik pengumpulan data yang menggunakan pertanyaan secara lisan kepada subjek penelitian. Pada saat mengajukan pertanyaan, peneliti dapat berbicara

berhadapan langsung dengan responden atau bila hal itu tidak mungkin dilakukan, juga bisa melalui alat komunikasi, misalnya pesawat telepon. Informan yang diwawancarai dalam penelitian ini merupakan orang-orang yang sudah berkompeten di bidangnya dan relevan dengan pokok bahasan penelitian yakni analisis penerapan akuntansi pada pemerintahan desa Kampung Buana Makmur Kecamatan Dayun Kabupaten Siak Sri Indrapura.

2. Dokumentasi

Cara dokumentasi biasanya dilakukan untuk mengumpulkan data sekunder dari berbagai sumber, baik pribadi maupun kelembagaan (Anwar Sanusi, 2011:114). Penelitian ini menggunakan teknik dokumentasi dengan menganalisis dokumen-dokumen yang berhubungan dengan penerapan akuntansi pada pemerintahan desa Kampung Buana Makmur Kecamatan Dayun Kabupaten Siak Sri Indrapura.

Dokumen yang perlu di analisis berupa Laporan Keuangan Kampung Buana Makmur Kecamatan Dayun Kabupaten Siak Sri Indrapura.

3. Observasi

Data dalam penelitian ini juga diperoleh melalui teknik observasi atau pengamatan terhadap objek penelitian. Peneliti ikut terlibat dalam kegiatan objek penelitian guna mendapatkan data yang lebih lengkap.

E. Teknik Analisis Data

Dalam menyusun penelitian ini, maka penulis menggunakan metode deskriptif yaitu dengan cara mengumpulkan data, dikelompokkan lalu disusun agar dapat diteliti berdasarkan teori yang relevan yang berhubungan dengan masalah yang dibahas untuk kemudian akan diambil kesimpulan.

